

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta nikmatNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Peningkatan Kepercayaan Diri dalam Muatan Pelajaran PPKn Dengan Strategi *The Power of Two* (Penelitian Tindakan Kelas pada Siswa Kelas V A di SDN Manggarai 01 Pagi Kecamatan Tebet Jakarta Selatan)”.

Penyelesaian skripsi ini bukanlah merupakan hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dan doa dari berbagai pihak sangat membantu peneliti dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada berbagai pihak.

Pertama, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Linda Zakiah, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Edwita, M.Pd selaku dosen pembimbing II, yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, serta membagikan ilmu-ilmu yang bermanfaat kepada peneliti sehingga peneliti mampu menyusun skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan ilmu yang bermanfaat bagi peneliti selama peneliti menempuh studi di Universitas Negeri Jakarta. Selanjutnya, peneliti

mengucapkan kepada seluruh pegawai Tata Usaha Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu peneliti selama menempuh perkuliahan di Universitas Negeri Jakarta

Keempat, kepada Ibu Sri Kadarti, S.Pd selaku Kepala SDN Manggarai 01 Pagi Kecamatan Tebet Jakarta Selatan dan Ibu Sumarliah, S.Pd selaku guru kelas V A di SDN Manggarai 01 Pagi Kecamatan Tebet Jakarta Selatan yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian dan mengamati kepercayaan diri siswa kelas V A, serta membantu peneliti meningkatkan kepercayaan diri siswa kelas V A.

Kelima, peneliti mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua peneliti yang senantiasa menghaturkan doa dan dukungan, baik dukungan secara materil maupun dukungan secara moril, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari keterbatasan yang terdapat dalam skripsi ini. Oleh sebab itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun, guna perbaikan peneliti dalam menyusun skripsi ini. Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang membutuhkannya.

Jakarta, 1 Juni 2019

Peneliti,

Novi Fitriyani